

ESTADO DEL ARTE



Para la realización de este trabajo se encontraron los siguientes antecedentes bibliográficos:

1. <http://www.eltiempo.com/archivo/documento/CMS-12286707>

Autor: Jaime Parra

Título: Así funcionan los colegios que educan al ritmo de sus estudiantes

Son propuestas escolares a la medida de los alumnos: sin horarios estrictos y sin perder el año.

Sinopsis: Son pocos los modelos educativos en Colombia que ponen en práctica la filosofía de que los niños deben aprender a su propio ritmo y según sus habilidades. La idea de estos centros es acoger a estudiantes que por sus condiciones particulares no se acomodan a la rigidez del sistema (en el que a todos se les exige lo mismo). Esta tendencia apenas está cogiendo fuerza en el país, pero los escasos ejemplos dan fe de que son posibles otros métodos de enseñanza.

En estos centros educativos pretende o busca que el educando vaya al ritmo de el y no al contrario que el educando vaya al ritmo del currículo, a su vez que deber existir flexibilidad, implica experiencias pedagógicas personalizadas, métodos menos rígidos y más interactivos. "Pero ser flexible no significa eliminar requisitos". Es permitirle a un educando que no logró adaptarse al sistema escolar tradicional estar en un ambiente que le brinda diferentes posibilidades para avanzar en su proceso.

2. <http://www.carvajal.com/proyecto-educa-herramientas-digitales-para-una-nueva-generacion-de-nativos-tecnologicos.html>

Autor: La multinacional colombiana Carvajal S.A

Título: Proyecto EDUCA: herramientas digitales para una nueva generación de nativos tecnológicos

Sinopsis: en conjunto con sus empresas Carvajal Educación y Carvajal Tecnología y Servicios, presentaron una solución innovadora para impulsar el desarrollo de la educación: EDUCA. Dicha solución surge de la necesidad que tienen las instituciones educativas, tanto públicas como privadas, de contar con un aliado estratégico que ofrezca una oferta innovadora que integre los mejores contenidos educativos con herramientas tecnológicas en favor y desarrollo de toda la comunidad educativa (estudiantes, docentes, directivos y padres de familia).

“El apoyo a la educación empieza desde la motivación al educando sin importar su edad, al brindarle herramientas tecnológicas y contenidos de valor que desarrollen sus ideas, inteligencia y habilidades, lo cual hace la diferencia entre solo aprender o vivir el conocimiento. Es por eso que EDUCA busca una verdadera calidad en la educación, siendo un esfuerzo integral que refuerce la enseñanza” comentó Gladys Helena Regalado, Presidenta de Carvajal Educación.

Es la fusión de varias empresas que buscan la calidad de la educación por medio de metodologías virtuales que busquen y garanticen una educación abierta flexible.

